

ABSTRAK

Yanti Rahmawati (1209240221) : “Pengaruh Kecerdasan Intelektual Kecerdasan Emosional dan Kecerdasan Spiritual dalam Peningkatan Prestasi Santri di Pondok Pesantren (Studi pada Mahasantri Pondok Pesantren Salafi Ar-Raaid Kp. Cisalatri Gg. Kujang Kec. Cibiru, Kota Bandung).”

Prestasi merupakan suatu indikator yang ada di dalam suatu hasil pembelajaran yang sangat penting untuk dikaji. Adapun hal-hal yang dapat mempengaruhi prestasi salah satunya dengan memperhatikan kecerdasan intelektual, kecerdasan emosional dan kecerdasan spiritual. Ketiga kecerdasan tersebut menarik rasa penasaran penulis pada fenomena yang terjadi pada lingkungan pondok pesantren. Dengan diadakannya penelitian tentang pengaruh kecerdasan intelektual, kecerdasan emosional dan kecerdasan spiritual terhadap peningkatan prestasi santri di pondok pesantren Salafi Ar-Raaid Bandung, peneliti bertujuan ingin mengetahui pengaruh ketiga kecerdasan tersebut berpengaruh atau tidaknya.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif. Jenis data yang digunakan adalah data primer. Adapun instrumen yang diuji dengan uji validitas dan uji reliabilitas. Sedangkan pengujian hipotesisnya menggunakan uji korelasi, uji linier berganda, uji t, uji F dan uji koefisien determinasi. Dengan menggunakan responden yang berjumlah 54 orang mahasantri di pondok pesantren Salafi Ar-Raaid Bandung.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa; (1) kecerdasan intelektual berpengaruh secara signifikan terhadap prestasi santri dengan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$ dan nilai t hitung $6,236 > t$ tabel. (2) kecerdasan emosional berpengaruh secara signifikan terhadap prestasi santri dengan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$ dan nilai t hitung $10,853 > t$ tabel. (3) kecerdasan spiritual berpengaruh terhadap prestasi santri dengan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$ dan nilai t hitung $7,676 > t$ tabel. (4) secara simultan kecerdasan intelektual, kecerdasan emosional dan kecerdasan spiritual terhadap prestasi santri dengan nilai signifikansi nya yaitu : $0,000 < 0,005$ dan nilai F hitung $489,752 > F$ tabel. Adapun nilai koefisien determinasinya yaitu sebesar 96,7% yang berarti bahwa pengaruh ketiga kecerdasan tersebut sebesar 96.7% pada mahasantri di pondok pesantren Salafi Ar-Raaid Bandung dan sisanya sebesar 3,3% dipengaruhi oleh variabel lainnya.

Kata Kunci : *kecerdasan intelektual, kecerdasan emosional, kecerdasan spiritual, prestasi santri*